

Nanterre, le 29 mai 2023

CONTACT :

Mélina COHEN-SETTON

Attachée de presse

melina.cohen.setton@editial.fr

06 18 12 74 59

Décès de Pierre Audin : déclaration de Patrick Jarry, maire de Nanterre

Fils de Josette et de Maurice Audin, Pierre Audin est décédé, ce dimanche 28 mai 2023, à l'âge de 66 ans, après avoir consacré une grande partie de sa vie à se battre pour que toute la lumière soit faite sur l'assassinat de son père, jeune mathématicien, militant communiste, enlevé, torturé et assassiné par des officiers de l'Armée française, durant la guerre d'Algérie.

Nous savons ce que l'Histoire doit à sa détermination, à celle de sa mère et de toutes celles et tous ceux qui, avec eux, ont lutté sans relâche pour que ce crime d'Etat soit enfin reconnu par Emmanuel Macron, en 2018.

Le 17 octobre 2021, Pierre Audin nous avait fait l'honneur de venir à Nanterre pour inscrire dans l'espace public, au cœur du quartier du Chemin-de-l'Île, les noms de ses parents, couple symbole de la victoire de la vérité sur les mensonges d'Etat, tout autant que de l'engagement de la jeunesse pour la liberté, la solidarité internationale, la justice et la paix.

Maurice n'avait que 25 ans lorsqu'il a été assassiné. Josette à peine 26. Tous deux ne souhaitaient qu'une seule chose : que le peuple algérien ait les mêmes droits que n'importe quel autre peuple, et que l'indépendance de leur pays soit reconnue.

A l'heure des replis identitaires, où certains cherchent dangereusement à mettre en concurrence les individus comme les territoires, Pierre Audin, ancien professeur de mathématiques comme son père, savait l'importance de la transmission. Il était, comme ses parents, un infatigable militant de la liberté.

Nanterre est fière d'avoir contribué à son combat et lié son histoire à celle de sa famille en donnant à l'une de ses rues le nom de Josette et Maurice Audin, dont les idées, les engagements et les actes continuent de faire honneur à la France.

J'adresse mes très sincères condoléances à tous ses proches, ainsi qu'à toutes celles et tous ceux avec lesquels Pierre Audin a combattu sans relâche pour que vérité soit faite et justice rendue, non seulement à son père, mais à toutes les victimes des exactions commises par l'Etat français pendant la guerre d'Algérie.